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伊滨讯 7月26日上午，万安山区域综合开发项目正式签
约。该区域将被打造成为世界级生态文化旅游度假目的地、国
内一流城乡统筹综合发展示范区、中原经济区文化旅游龙头带
动项目。

省国土资源厅厅长张启生、副厅长文茂林，省国土资源开
发投资管理中心主任吴洪杰、党组书记刘济宝，东方今典集团
有限公司董事局主席张泽保、金运佳集团控股有限公司董事局
主席洪子晴、北京平汇投资管理有限公司副总经理史言、上海
亚丰创业投资有限公司副总经理段志杰等出席签约仪式。

市领导毛万春、高凌芝、王立林、黄元元、谭建忠、李胜平、
娄会峰、邬晓芒等参加签约仪式。

区领导刘冠瑜参加签约仪式。
万安山区域综合开发项目总面积约116平方公里，该项目

由市政府、河南国土建设发展有限公司、香港金运佳集团控股
有限公司、北京平汇投资管理有限公司、上海亚丰创业投资有
限公司联合注资，组建洛阳万安山开发建设有限公司进行开
发。今年起，该项目每年投资不少于50亿元，总投资将达到800
亿元，其中，文化旅游项目投资不少于总投资的20%。该项目将
成为洛阳市打造国际文化旅游名城的重要载体、我区经济社会
发展的重要助推力。

张启生说，洛阳是著名历史文化名城和旅游胜地。随着文
化产业和旅游产业的快速发展，如今的洛阳，更加富有活力、富
有魅力、富有吸引力。伊滨区万安山区域拥有深厚的历史文化
底蕴，极具开发潜力，希望合作各方本着有效保护、有序开发的
原则，将项目打造成洛阳文化旅游产业的新名片。

市委书记毛万春在签约仪式上指出，万安山综合开发项目

对洛阳打造国际文化旅游名城意义重大。万安山区域是洛阳
历史文化的重要载体，该项目将通过生态、文化、旅游的有效结
合，打造成“千年帝都、牡丹花城、河洛之根、丝路起点”四张名
片集中展示的平台。作为省国土资源开发投资管理中心与地

方政府的首个合作项目，该项目是创新合作机制的一次有益尝
试，希望合作各方强化协作，实现互利共赢。洛阳将为项目建
设营造一流环境，通过该项目实施，持续探索走好“两不三新”

“三化”协调科学发展之路，实现综合效益最大化。

图为签约仪式现场。 杨鸿雁 杨万通 摄

万安山区域综合开发项目签约

打造世界级 目的地生态文化
旅游度假

因为农产品质量安全的谣言导致农民遭受巨大损失的事
情已经发生过多起，去年的“毒香蕉”、“膨大剂西瓜”传言都使
一些农民受重创。这次“躺着中枪”的是浙江余姚、慈溪等地的
杨梅。“谣言起农民伤”一再出现，值得全社会反思。

13日，在网上发布“浙江余姚慈溪杨梅喷洒膨大剂”的余姚
男子刘某承认其微博内容失实，杨梅喷洒膨大剂只是他的主观
臆想，自己并没有进行求证。几天前他吃到父母从市场买来的
杨梅，发现个头比往年大，且摆放一夜没有腐烂，怀疑杨梅被喷
洒了药水，于是他发布了“浙江余姚、慈溪杨梅喷洒膨大剂”的
微博。

农产品质量安全事关每个人的健康，需要社会公众的关
注和监督。目前社会公众对我国农产品质量安全现状普遍
感到忧虑，质疑之声四起。正是社会公众和媒体的监督，让
一些食品安全问题被揭露出来。但社会对农产品质量安全
监督既要“大胆假设”，更要“小心求证”。农产品一头连着消
费者，一头连着农民，如果凭空造出安全问题，给农民造成的

将是致命的打击。
“转发即态度”，网络时代，谣言、传言的威力被放大，需要

每个人管好自己的鼠标。在农产品质量安全领域，子虚乌有的
事情被传播几遍以后，大家就可能信以为真。部分网民怀着

“宁可信其有”的心理转发和评论微博，殊不知这小小的举动，
可能导致农民辛苦一年的所得付之东流。

事实上，此次“浙江余姚慈溪的杨梅喷洒膨大剂”消息一
出，相关政府部门就组织专家赴两地调查、取样检测，发布检测
结果，但显然谣言、传言更有市场。“谣言起农民伤”背后，是我
国农产品质量安全监管方面的缺失和由此造成的“食品不安全
幻象”。相关部门的调查、辟谣反而“越帮越忙”，最终谣言、传
言占得上风，造成社会恐慌、产业受损、农民遭殃。

当然，让谣言不再起、农民不再伤，治本的办法是建立一个
强有力的农产品质量安全体系。如果社会公众对我国农产品
质量安全不再忧虑，铲除了造谣的土壤，“杨梅喷洒膨大剂”之
类的谣言也就很难伤到农民了。 （据新华社）

编后话: 古人云“谣言止于智者”，意为任何谣言在善于思
考的人面前都会被揭穿。现今社会，传言多多，不管是网上的
八卦话题，还是市井中的闲言碎语，不少是无中生有。但这些
无稽之谈，却能迅速传播，影响深远，部分不明真相的群众在谣
言中不安、急躁、盲从。原因何在？归根结底，是理性不够，智
慧不够，经验不够。在智者面前，谣言没有生存的土壤，也没有
传播的途径。作为一个理智的居民，在铺天盖地的信息中，首
先要做到有判断、有筛选、对未经证实的传言不轻信、不乱传，
更重要的是，要始终用一双理性慧眼来辨识周围的信息，从正
确的途径获取信息，用科学的思维方法对待信息，抱着“耳听为
虚，眼见为实”的态度，亲自观察、亲身体会，不被谣言所惑。只
要做到耳聪目明心正，谣言自会“寿终正寝”。

“谣言起农民伤”为何一再出现

评论

史济春到和谐社区调研

狠抓“三大提升”工程
力促基层干部廉洁自律

伊滨讯 7月17日，区纪工委书记练忠杰到庞村镇、寇店
镇对便民服务工作进行专题调研。调研组实地查看了便民服
务工作开展情况，并就如何提升服务工作与群众进行探讨。

据悉，今年以来，我区在农村党风廉政建设方面采取多种
措施，突出“三大提升”工程（便民服务提升、廉洁履职提升、阳
光理财提升），促进基层干部廉洁自律。在各镇建立了便民服
务中心，在106个行政村（居委会）建立便民服务站，并明确了
便民服务工作职责、办事流程、办结时限等。同时，对新一届
村班子成员进行廉洁履职专题培训，共计培训1200余人次，并
对公开工作、财务工作、议事流程、“五务”监督等提出了明确
要求。 （赵论茶）

区综合服务中心投入使用

伊滨讯 8月1日，区综合服务中心正式对外开放，群众
办理各项事务又多了一条“绿色通道”。

综合服务中心设在区管委会办公楼一楼大厅，设立12个
服务窗口，分别是社保服务窗口4个、就业服务窗口3个、社会
事务综合窗口2个、征地拆迁安置政策咨询窗口1个、教育窗
口1个、公安窗口1个。

综合服务中心投入使用后，将零距离为全区群众提供社
保、就业、社会事务办理、征地拆迁安置政策咨询、企业用工备
案、居民临时身份证办理、户口迁移、全区中小学经费报账及
教师工资审批等服务。 （王雅琼）

我区城镇化建设管理工作
顺利通过考核

伊滨讯 7月17日上午，我区第二季度城镇化建设管理
考核汇报会举行。区领导徐林、杨秋云、王明高、于红杰参加
汇报会。

考核组在听取了我区第二季度新型城镇化建设管理汇报
后，对重点建设项目进行了实地考察，每到一处，考核组都仔
细察看项目建设情况，详细了解项目建设中存在的问题。考
核组对我区开发建设取得的成绩给予充分肯定，并对我区新
型城镇化建设管理工作提出宝贵意见。 （白明明 曹玉峰）

伊滨讯 7月27日上午，省
委常委、统战部部长史济春到
我区寇店镇和谐社区调研。

史济春非常关心我区新型
农村社区建设工作，他来到寇
店镇和谐社区，实地察看社区
建设、配套产业发展情况，并走
进社区居民家中详细了解群众
生活工作状况。史济春对我区
新型农村社区建设成效表示肯
定，希望我区继续凝聚社会各
界力量，加快推进新型农村社
区建设，让更多群众共享发展
成果。

史济春强调，新型农村社
区建设是破解我省“三农”问题
和实现“两不三新”“三化”协调
科学发展的突破口。要充分发
挥统一战线优势，调动社会各
界积极性，促使新型农村社区
建设工作取得新成效。

图为史济春与和谐社区居
民亲切交谈。

杨鸿雁 杨万通 摄

伊滨讯 日前，管委会主任刘冠瑜先后到诸
葛镇西棘针社区、苏沟村，李村镇苇园村调研基层
组织建设。

刘冠瑜指出，基层组织建设要注意几个方面
的工作：一是建好软件。完善村级各项工作制
度，确保落到实处；组织好党员、村民组长、村民
代表的培训，切实提高广大党员干部和代表的宗
旨意识和履职能力。二是建好硬件。重点抓好
基础设施建设及村容村貌整治。基础设施建设
要结合各自实际量力而行，优先建好村级组织活

动场所；在村容村貌整治方面，各镇要选好垃圾
集中填埋点，彻底改变垃圾乱堆乱倒的现状。三
是及时解决群众困难。对群众反映的问题要抓
早抓小，积极主动去解决，赢得最广大人民群众
的理解和支持。

刘冠瑜强调，党的基层组织是党战斗力的基
础，基础不牢，地动山摇。各镇一定要高度重视，
切实加强党的基层组织建设，不断增强基层组织
的凝聚力、战斗力和创造力。

（许庚）

孙忠信主持召开党政联席会

伊滨讯 7月28日下午，党工委书记孙忠信主持召开党
政联席会，分别听取诸葛、李村、庞村、寇店、佃庄五镇关于信
访稳定、安全生产工作汇报，通报一周来信访稳定和安全生产
工作情况。

孙忠信指出，稳定压倒一切。我区目前信访形势依然严
峻，各相关单位一定要高度重视，抓好各项信访制度的落实；
一定要抓好村级干部的教育管理，涉及村里的重大事务必须
接受群众监督，树立村干部自身的廉洁形象；一定要疏通渠
道，把矛盾化解在基层，问题解决在基层，切实解决好群众的
合理诉求。

关于安全生产工作，孙忠信强调，各镇要进一步排查安全
隐患，切不可麻痹大意，掉以轻心。对排查出的问题，务必彻
底整改到位，确保人民群众的生产生活安全。 （王振华）

我区国企改制迈出实质性步伐

伊滨讯 7月27日上午，河南省香山水泥有限责任公司
改制工作第一次职工代表大会顺利召开。管委会副主任杨秋
云出席。此次会议标志着我区国有企业改制迈出了实质性步
伐。

就改制工作，杨秋云指出，一是关注细节，以人为本，耐心
细致地做好职工思想工作，最大限度地争取职工的理解和支
持；二是抓住重点。具体问题具体分析，切实解决职工安置问
题，保证职工利益，要取信于民；三是在实际操作中一定要坚
持公开、公正、透明的原则，严把程序，确保不出现程序上的失
误，确保国有资产不流失。

香山公司为国有独资企业，成立于1996年12月，前身为
1958年成立的偃师县水泥厂，现有在册职工498人，于2010年
9月停产。 （郭朝辉 王丹）

刘冠瑜到诸葛镇李村镇调研基层组织建设

我区开展安置小区防汛检查

伊滨讯 7月24日，我区对安置小区防汛情况开展专项
检查。检查组以基坑、地库施工单位为重点，检查了各项目部
防汛应急方案、人员和物资储备情况，对防汛意识较差、应急
方案不到位、人员物资储备不完善的个别施工单位，检查组要
求其两天内整改完毕。27日，检查组进行了复查验收。

（李亚莉）

我区社区换届工作稳步推进。图为李村镇武屯村换届选
举现场。 温军伟 摄


